



Besuch in Dietlikon: Der Ferienspass Homberg unterwegs.

(Bild: zVg.)

Ferienspass Homberg

«Behind the bottle» bei Coca-Cola

An einem sonnigem Donnerstag Nachmittag fuhren wir mit dem Car zur Coca-Cola-Fabrik in Dietlikon. Dort angekommen, verpflegten wir uns zuerst. Danach waren wir bereit für einen Blick «behind the bottle».

Die Mitarbeiterin des Visitor Centers empfing uns freundlich und startete mit der Führung in einem Raum, welcher die Entstehung von Coca-Cola in Wort und Bild darstellte. Wir erfuhren unter anderem, dass das Wort «Coca-Cola» das zweitbedeutendste Wort der Welt ist. Noch bekannter ist «OK».

Um noch mehr Infos zu erhalten, durften wir bei einem Quiz gegeneinander spielen. Dies war Spass und Unterhaltung pur. Später gingen wir in die Abfüllhalle und staunten nicht schlecht über die vielen frisch abgefüllten Flaschen. Der Blick in die eigentliche Produktion des Getränks war leider nicht möglich. Die hygienischen Anforderungen und Richtlinien der Lebensmittelproduktion sind sehr streng. Am Ende der Tour konnten wir alle Coca-Cola Getränke verkosten. Das Highlight war der «Freestyle»-Getränkeautomat. Da konnte man diverse Getränke mischen und somit seine eigene Kreation geniessen. *Reporterin: Alyssa Arnold*